長寿を祝う会が行われました!

9月17日(月・祝)の敬老の日に長寿を祝う会が行われました。天候にも恵まれ、 ゆめぱれす(市民会館)には、77歳、80歳、88歳、90歳、99歳、100歳の多くの 方が訪れました。会場では、参加者を代表して4人の方に祝い金が富岡市長から 贈られました。また、市内団体による合唱とチアダンスやおぼんこぼんさんらの 漫才も行われ、笑い声の絶えないひとときとなりました。



77・88・99・100歳の代表の方々

少年野球大会優勝!「朝霞フレンズ」!!

6月10日 (日~9月22日出)に東京都・神奈川県・埼玉県・千葉県のチームが参 加し、開催された「2018読売旗争奪関東少年野球大会」において優勝した「朝霞 フレンズ」の皆さんが10月9日火に市役所を訪れ、市長に優勝を報告しました。

朝霞第六小学校の児童で構成された朝霞フレンズは、厳しい予選を勝ち抜いて 埼玉県代表となり、東京ドーム球場にて行われた決勝においても見事勝利し、頂 点に輝きました!

報告の中では、中学に進んでも野球を続けたいと話していた朝霞フレンズの皆 さん。今後の活躍に期待が持てます!



富岡市長、野本議長と朝霞フレンズの皆さん



細田優さん



佐藤秀弘さん

人権擁護委員

人権擁護委員は、地域の皆さんか ら人権相談を受け、問題解決のお 手伝いをしたり、法務局の職員と 協力して人権侵害による被害者の 救済をしたり、地域の皆さんに人 権について関心をもってもらえる ような啓発活動を行っています。

人権イメージキャラクタ-人KENまもるくん 人 K E Nあゆみちゃん



新任:奥村晴代さん



新任:飯倉昇明さん

○退任・さいたま地方法務局長からの感謝状

9月30日日、人権擁護委員の細円優さん、佐藤秀弘 さんが退任されました。

お2人は平成18年に就任して以来、12年間にわたり 人権思想の普及と高揚に尽くされました。

その長年の功績が認められ、さいたま地方法務局か ら感謝状が贈呈され、10月17日例に市役所で感謝状伝 達式が行われました。

○委員の交代

佐藤さん、細田さんの退任に伴い、後任として10月 1日月から奥村晴代さん、飯倉昇明さんに人権擁護委 員をお務めいただくことになりました。任期は平成33 年9月30日休までの3年間です。

人権に関する困りごとなどがありましたら、お気軽 にご相談ください。

※人権相談は毎月第1月曜日、午後に実施しています。

圓/人権庶務課 ☎463-1738